
Themen 
 
Neue Weihnachtsbeleuchtung am Pfarrheim 

 

- In 2016 wird die alte Beleuchtung wieder auf gehangen. 
 

- Für 2017 eine neue anschaffen 

 
- Heimatverein spricht an: Stefan Achteresch, Carmen Höveler, Vertreter aus : 

Kirchenvorstand, Schützenverein, Sportverein und KLJB 

 
- Finanzspritze bereits vom Schützen- und Sportverein zugesagt  

 
- evtl. Kollekte 

 
 

Hinweistafel am Ortseingang 

 

- soll zu einem späteren Zeitpunkt nochmals diskutiert werden 

 
 

Raum für Heimatverein 

 

Ideen: 
 

- Pfarrheim oben (ungünstig wegen Treppe nach oben) , Ortsbegehung 
Heimatverein mit Kirchenvorstand zusammen (Thomas Geers) 
 

- Bäckerei Johannemann (könnte evtl. auch als Begegungsstätte dienen) 
 
 

Wie kann man Leute für das Ehrenamt gewinnen? 

Nachwuchssorgen Vorstand 

 

Ideen: 
 

- Parcours erstellen, wo Vereine sich vor- und darstellen können. (sinnvoll für 
Zugezogene) 

 

- Ehrenamt als Anerkennung und Wertschätzung (Ehrenamtskarte, wo man z.B. 
in Geschäften etc. günstiger einkaufen kann). Gibt es bereits in der SG 
Neuenkirchen 

 

- Arbeitskreise bilden, die mal etwas planen und durchführen können (z.B. 
Tagesfahrt), aber nicht automatisch dem Vorstand angehören 

 

- Praktikanten können für z.B. ein Jahr in die Vorstandsarbeit schnuppern und 
dann sich dann für eine Wahl aufstellen lassen 

 

- persönliche Ansprache 

 
- Spaß am Ehrenamt haben und Motivation nach außen bringen 



Nachwuchs Kirchenmusik/Organisten 

 

- Astrid spricht den Kirchenvorstand (KV) an 

 

- KV bespricht die Situation (Fürstenau hat 14-tägigen Unterricht für eine 
Person bei Axel Eichhorn, wird von der Kirchengemeinde finanziell unterstützt) 

 

- KV gibt Rückmeldung an Astrid 

 
 
 

Allgemeines 

 

- haben wir zu viele Veranstaltungen? Vielleicht einige weglassen und dafür ein 
größeres Fest? 

 

- Sollen welche komprimiert werden oder Vereine schließen sich für eine 
Veranstaltung zusammen (z.B. Schnatgänge) 

 

- Expertenrunde nicht mehr als Begriff nutzen. In der nächsten Sitzung wird ein 
anderer Name festgelegt. 

 

 
 
Nächster Termin wird im Januar 2017 sein. Dieser wird frühzeitig bekannt gegeben 


